



I Jornada de Encuentro de Sordociegos Andaluces en Jerez: días 10 y 11 de marzo.

Esta actividad ha resultado muy positiva para todos los participantes ya que normalmente este tipo de encuentros sólo se hacen una vez al año en las convivencias anuales y a la mayoría de los socios les parecía muy escaso un único encuentro al año.

Las actividades realizadas dentro del programa fueron las siguientes:

- ***El sábado día 10 por la mañana realizamos una visita a la Real Escuela Andaluza de Arte Ecuestre, que nos muestra, a través de una exposición, la comunicación entre personas y caballos desde tiempos remotos, comunicación que se irá sublimando hasta adquirir la categoría de arte. Dentro del recinto se encuentra además el Museo del Enganche donde pudimos admirar, carruajes caballos y una gran variedad de trajes ecuestres. Se han musealizado las cuadras y las zonas de trabajo para sentir y tocar el aliento real de los caballos y ser testigos de cómo viven y cómo se preparan para las competiciones y exhibiciones.***



(Cuadras de la Real Escuela Andaluza de Arte Equestre)

Por la tarde tuvimos tiempo libre para disfrutar de las instalaciones del hotel ya que por la noche temprano, asistimos a un espectáculo flamenco típico de la zona donde disfrutamos del encanto del duende flamenco andaluz

- ***El domingo día 11 durante la mañana visitamos las Bodegas Valdivia, instalaciones que están adaptando para personas con discapacidad y donde el encuentro con la cultura del vino de la comarca se nos hizo muy accesible y que se encuentran especialmente preparadas para percibirla por los cinco sentidos.***



(Bodegas Valdivia)



(Socios andaluces que participaron en el Encuentro de Jerez).

Los socios, en general se han mostrado muy satisfechos con este encuentro y han solicitado que se repitan en el futuro.